



創業・移住支援ポータルサイト「うきはのはなし」特別編 大学生による市内事業所インタビュー

# 庄山農場・レストラン庄山

Q 「庄山さんが作られている二千年豚（せんねんぶた）た」について教えてください

千年豚は、赤豚と黒豚の掛け合わせで生まれた、全国的にも珍しい茶色に黒の斑点が入った豚です。レストランを経営していく上で、独自の豚ブランド豚を作りたいということで、千年豚は生まれました。黒豚の上品な甘さやさっぱりした味わい、赤豚のジューシー感や柔らかさなど、二種類の豚の良いところを取りとっています。

**Q: 庄山さんの創業までの歴史と現在の業務内容について教えてください**

私は、高校卒業後すぐ、父から養豚業を受け継ぎ、「庄山農場」の養豚業となりました。二十年前、直営レストランを開いたきっかけは、趣味でハムやベーコン、ウインナー等の加工品を農場の横に設けた直売所で販売したことです。その際に、お客様から「食べられる場所があればいいね」という意見をいただきました。ちょうど私も、新しさを始めたいと考えており、この店の大家さんと一緒に相談したところ、ここに売店を作ろうかという話になり、思い立つてレストランを開業しました。

現在の業務内容としては、元々の養豚業と、オリジナルブランド「千年豚」を使った料理を提供

A black and white portrait of Shigemasa Yamashita, a middle-aged man with glasses, smiling warmly at the camera. He is wearing a dark, collared shirt.

■トップインタービュー ■

今年度は、広報うきはでも久留米大学生による取材記事です。うきは市の様々な産業の魅力をお届けします。

Q. レストラン庄山のおすすめのメニューは何で

おすすめは、とんかつと豚しゃぶです。とんかつは、ボリューミーで噛むほどに旨みを感じることができます。豚しゃぶは、さっぱりしていて脂身が苦手な女性にもおすすめです。

うきは市のJAにじ「耳納の里」や朝倉市の道の駅「原鶴ファームステーション・バサロ」「三連水車の里あさくら」で加工品の販売を行っています。他には、うきは市のふるさと納税の返礼品や、うきは市内の小中学校に学校給食として庄山農場で飼育した豚肉を提供しています。

Q. どういった経緯で小中学校に提供することになつたのですか

Q. これから社会に出ていく若者に対してもうひとつのアドバイスをお聞かせください。

A. ふきは市内の養豚組合が「耳縫い」という地域ブランド豚を軸に地域に密着した地産地消を目指し、その一環として地元の子供達に地元の食材を食べてもらいたいという想いから、うきは市内の小中学校に提供しています。子供たちからの反応は上々で特にウインナーが好評です。ことはありますか

やる気と勇気と元気をもつてほしいですね。私の仕事は、新鮮で安全でおいしいものを提供することであり、生き物が相手なので手を抜くことはできません。二十年間毎日欠かさず農場の手入れやレストランの仕込みを行っています。

お客様からの感謝や喜びの声が原動力となつてこれまで続けることができました。

継続は力なりです。

会社名  
庄山農場・レストラン庄山  
所在地  
うきは市吉井町千年 738 (庄山農場)  
うきは市吉井町千年 248-1 (レストラン庄山)  
電話  
0943-75-4217 (庄山農場)  
0943-76-5429 (レストラン庄山)  
FAX  
0943-75-4290  
この記事に関する問い合わせ先  
うきはブランド推進課商工振興係  
TEL:0943-76-9095  
取材協力：筑後信用金庫

創業・移住支援ポータルサイト

[検索](#)

久留米大学3年  
瀧井 琴子

久留米大学3年  
伊藤 千斗

久留米大学3年  
野村 哲也

（濱崎）  
で、より特別な時間を  
過ごせると思います。

うきは市は、野菜や果物、そしてお肉、と並んで、常に食が豊かな地域であることを実感しました。小中学生が地元の食材を給食として食べることで、美味しくそして楽しくうきは市の食、産業について学ぶことができると思いました。

改めて「継続は力なり」という言葉を実感しました。大変な仕事を継続して努力してきた結果、他でなく庄山農場の豚肉を求めるお客様の存在やテレビなどによる紹介など、自然と周りから注目されるようになつたという事に感心し、私も何事も継続して取り組むことを心がけようと思いまして。 (伊藤)

改めて「継続は力なり」という言葉を実感しました。大変な仕事を継続して努力してきた結果、他でなく庄山農場の豚肉を求めるお客様の存在やテレビなどによる紹介など、自然と周りから注目されるようになつたという事に感心し、私も何事も継続して取り組むことを心がけようと思いまして。

（伊藤）

うきは市は、野菜や果物、そしてお肉、と並んで、常に食が豊かな地域であることを実感しました。小中学生が地元の食材を給食として食べることで、美味しくそして楽しくうきは市の食、産業について学ぶことができると思いました。

改めて「継続は力なり」という言葉を実感しました。大変な仕事を継続して努力してきた結果、他でなく庄山農場の豚肉を求めるお客様の存在やテレビなどによる紹介など、自然と周りから注目されるようになつたという事に感心し、私も何事も継続して取り組むことを心がけようと思いまして。

（伊藤）

★取材を終えて★